
PALABRAS DE INAUGURACION DEL 

 SEMINARIO DE FONDOS DE INVERSION 

 

TENGAN BUENAS TARDES Y SEAN BIENVENIDOS APRECIADOS PARTICIPANTES DE ESTE 

SEMINARIO DE INDUCCIÓN DE FONDOS DE INVERSIÓN QUE HOY INICIAMOS. 

 

EN NOMBRE DE LA BOLSA DE VALORES DE EL SALVADOR QUIERO AGRADECER A CADA 

UNO DE USTEDES POR SU PARTICIPACIÓN E INTERÉS EN ESTE TEMA, EL CUAL MARCA EL 

INICIO DE UNA NUEVA INDUSTRIA FINANCIERA EN EL SALVADOR. 

 

A LO LARGO DE LOS ÚLTIMOS 10 AÑOS, LA BOLSA DE VALORES HA VENIDO 

TRABAJANDO DILIGENTEMENTE POR LOGRAR LA APROBACIÓN DE LA LEY DE FONDOS 

DE INVERSIÓN, Y ES POR ELLO QUE ESTE DIA ME PERMITO AGRADECER A CADA UNA DE 

ESAS PERSONAS Y ENTIDADES QUE NOS ACOMPAÑARON EN ESTE PROCESO. 

PARTICULAR MENCIÓN DEBO HACER DE ALGUNAS PERSONAS QUE CON SU 

PERSEVERANCIA Y EMPUJE, SE CONVIRTIERON EN AUTÉNTICOS PROPULSORES DE ESTA 

LEY, ENTRE ELLOS DEBO MENCIONAR: 

 

AL LIC. JAVIER MAYORA,  

ING. MAURICIO GUARDADO,  

LIC. JULIO VEGA,  

ING. ROBERTO ERROA 

 

TODO ESTE ESFUERZO DESDE EL LADO DEL SECTOR PRIVADO, NO HUBIESE LLEGADO A 

ESTE FELIZ TÉRMINO SIN LA BUENA DISPOSICIÓN Y EL INVALUABLE ESFUERZO DE LOS 

MIEMBROS DE LA COMISIÓN FINANCIERA DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, ASÍ COMO 

DE LOS DELEGADOS DEL BANCO CENTRAL DE RESERVA Y LA SUPERINTENDENCIA DEL 

SISTEMA FINANCIERO, QUIENES HABIENDO CREÍDO EN ESTE PROYECTO, Y SUPERANDO 

CUALQUIER DIFERENCIA DE CRITERIOS, LOGRARON DAR EL IMPULSO FINAL PARA 

LOGRAR UNA APROBACIÓN UNÁNIME DE LA LEY, LO CUAL MARCA UNA SEÑAL DE 

FORTALEZA Y CREDIBILIDAD EN ESTE NUEVO VEHÍCULO DE INVERSIÓN Y 

FINANCIAMIENTO. 

 

SIN LUGAR A DUDAS, LOS FONDOS DE INVERSIÓN CONSTITUYEN LA PIEZA QUE FALTABA 

DENTRO DE NUESTRO ENGRANAJE FINANCIERO, LA CUAL LOGRARÁ CANALIZAR LOS 

RECURSOS QUE TANTO DEMANDAN LOS SECTORES PRODUCTIVOS Y ESTRATÉGICOS DEL 

PAÍS.  

 

EL SALVADOR URGE DE PROPUESTAS QUE GENEREN UN MAYOR CRECIMIENTO Y 

DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL, PARA ELLO ES NECESARIO INCREMENTAR LOS 

NIVELES DE INVERSIÓN Y DE AHORRO.   EN LA ACTUALIDAD, LAS ADMINISTRADORAS DE 

FONDOS DE PENSIONES HAN IDO CUMPLIENDO BUENA PARTE DE ESTE OBJETIVO, PERO 



NUESTRO PAÍS NECESITA DE MÁS ACTORES QUE COLECTIVAMENTE INCREMENTEN LOS 

NIVELES DE RECURSOS DISPONIBLES PARA FINANCIAR LOS PROYECTOS ESTRATÉGICOS 

DE LARGO PLAZO QUE EL PAÍS DEMANDA, PARA ELLO, LOS FONDOS DE INVERSIÓN SE 

CONVIERTEN EN LOS MECANISMOS IDÓNEOS PARA COMPLEMENTAR UN CIRCULO 

VIRTUOSO DE CRECIMIENTO, AHORRO E INVERSIÓN, LO QUE DERIVARÁ A SU VEZ EN 

BENEFICIOS GENERALES PARA EL SALVADOR.  

 

 

LA ENTRADA EN VIGENCIA DE LA LEY  MARCA UNA NUEVA ETAPA, DE GRANDES 

OPORTUNIDADES, Y AHORA EN EL LIBRETO DE ESTA OBRA SURGEN NUEVOS ACTORES, 

ESOS ACTORES SON USTEDES, LOS LLAMADOS A SER PROTAGONISTAS DE LA 

IMPLEMENTACIÓN DE LA LEY; Y LA INVITACIÓN EN ESTE DÍA ES A HACERLO CON 

EXCELENCIA, APRENDIENDO DE LAS BUENAS Y NO TAN BUENAS EXPERIENCIAS QUE 

OTROS MERCADOS HAN TENIDO EN ESTA MATERIA.  

 

EN ESTE INICIO DE SEMINARIO, NO QUIERO FINALIZAR SIN ANTES RECONOCER Y 

AGRADECER EL ESFUERZO DEL DESTACADO STAFF DE PONENTES QUE NOS 

ACOMPAÑARÁN A LO LARGO DE ESTE SEMINARIO, ENTRE ELLOS VICTOR CHACON, 

MELIZANDRO  QUIRÓS Y CADA UNO DE LOS FUNCIONARIOS DE LAS DISTINTAS 

SOCIEDADES QUE OPERAN LA INDUSTRIA DE FONDOS DE INVERSIÓN EN COSTA RICA, 

QUIENES HAN HECHO UN ALTO EN SUS MULTIPLES LABORES, CON EL FIN DE 

COMPARTIR CON NOSOTROS SUS EXPERIENCIAS Y APRENDIZAJE EN EL DESARROLLO DE 

LA INDUSTRIA EN ESE PAÍS. 

 

UN ESPECIAL AGRADECIMIENTO A NUESTROS PATROCINADORES BANCO 

CENTROAMERICANO DE INTEGRACIÓN ECONÓMICA, GRUPO ACOBO, SC RIESGOS 

RATING AGENCY, POPULAR SAFI, BCR SAFI, INVERCASA E IMPROSA SAFI.  

 

NO QUIERO DESPEDIRME SIN ANTES CITAR UNA FRASE DEL CÉLEBRE BENJAMÍN 

FRANKLIN QUE REZA:  

 

“UN CAMINO DE MIL MILLAS, COMIENZA CON UN PASO” 
 

LOS INVITO A QUE DEMOS ESE PRIMER PASO….  
 


